
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data martedì 30 gennaio 2024, alle ore 12:16 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Seconda Commissione ‐ seduta 30‐01‐
2024 ‐ ore 12" dell'organo Seconda Commissione ‐ Bilancio e Finanze ‐ Patrimonio ‐ Contenzioso..
Presiede la seduta Amministrativo MARINO Giancarlo.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓

Vito MILAZZO Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓

Pietro GIACALONE Consigliere ✓

Elia Francesca MARTINICO Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Giancarlo BONOMO Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Eleonora MILAZZO Vice Presidente del Consiglio Comunale ✓

Alle ore 12:16, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

A questo punto, interviene Consigliere Pellegrino FERRANTELLI:

"Grazie, buongiorno.

Questa è la commissione bilancio.

Sono le 12, aperte alle 12 e 12, segretario, dico"

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"bene? Segretario, prego di convalidare il numero legale tramite l'appello.

Chiamiamo l'elenco dei presenti.

Ferrantelli, presente.

Milazzo Eleonora, presente, Alagna Walter assente, Bonomo Giancarlo assente, Fisci assente, Gerardi assente, Giacalone Pietro presente, Martinico presente, Milazzo Vito presente,
Pugliese Leonardo presente, Vincentonio presente."

Sul punto, prende la parola Consigliere Pellegrino FERRANTELLI che dichiara:

"Sono presenti sette consiglieri su undici, la seduta è valida.

A lei la parola, signor Presidente.

Grazie, segretario.

Le chiedo, segretario, è arrivato in verbale la seduta precedente? No.

E allora invito a Vicepresidente Milazzo, che ha condotto il lavoro della Commissione ultimamente, di aggiornarmi, vista la mia assenza, su cosa avete lavorato, perché se fosse
arrivato il verbale avremmo letto il verbale.

Siccome il verbale non c'è, ti"

A questo punto, interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"prego di intervenire su questo punto.

Sì, grazie Presidente.

Nella seduta scorsa abbiamo trattato il bilancio di previsione del 2024‐2026 in base a come era stato aggiuntato da parte dell'attuale amministrazione comunale.

Abbiamo sottolineato alcuni punti che volevano un approfondimento e per questo motivo abbiamo chiesto la convocazione in dato odierno dell'assessore Agata e mentre per giovedì
del direttore di ragioneria.
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In realtà non ricordo se erano invertite le date.

ed è l'una dell'altra, in modo tale da poter approfondire le varie voci che sono indicate nel bilancio, così come è legata alla delibera che c'è pervenuta in questa Commissione."

Sul punto, prende la parola Consigliere Pellegrino FERRANTELLI che dichiara:

"Questa è l'attività espletata.

Abbiamo un bilancio per capire quali punti sono di cui parla il Presidente Melazza."

Interviene Consigliere Pellegrino FERRANTELLI:

"Milagro Provisione 2426 che è stato iniziato...

Non lo so, voi l'avete convocato.

Sì, ma l'hanno fatto perché? Dobbiamo aspettare."

Interviene Consigliere Pellegrino FERRANTELLI:

"Io avevo il microfono chiuso.

Dicevo nel bilancio di previsione del 2024‐2026 abbiamo, come è logico, il bilancio di previsione delle entrate e il bilancio di previsione delle uscite e poi il bilancio piano
investimento del 2024.

Io direi di iniziare col bilancio previsione delle entrate.

Non so se nella saluta precedente avete iniziato con qualche capitolo.

No.

E allora, il bilancio...

Non siete entrati al legato numero 9.

Il fondo problematico vincolato con le spese correnti e previsione definitiva per l'anno 2023 abbiamo detto che è 6.178 milioni.

Il Fondo plenario è ringolato per spese in conto capitale, previsione definitiva dell'anno 2023, 11.837.000 e utilizza l'anno dell'amministrazione 1.395.000 e il Fondo di Cassa
17.159.000, ma questo chiaramente l'abbiamo visto anche nel bilancio precedente.

Pertanto le previsioni dell'anno 2024 per quanto riguarda il fondo di cassa c'è un'eccedenza di 17.159.226 milioni.

entrate correnti di natura tributaria, per l'anno 2023 41.048 milioni per quanto riguarda imposte, tasse, proventi e semilate, per il 2024 41.613, quindi abbiamo un incremento di
200.000 euro, per il 2025 41.613 e per il 2026 41.613.

101 fonti per equativi d'amministrazione centrale.

Per quanto riguarda il 2023, 8 milioni e 0,48.

Per il 2024, 25 milioni e 26 milioni e 8 milioni e 0,48.

tipologia 302 fondi per la quotidianità della Regione, 2.546.000 per il 2023, 2.547.000 per il 2024 e 2.547.000 per il 2025‐2026.

entrate correnti della natura tributaria, contributiva e preequativa, per quanto riguarda il 2023 52 milioni 003, per quanto riguarda il 2024 invece le entrate di natura tributaria
abbondano da 52 milioni 50 euro è 209, quindi ci sono 200 mila euro di incremento, così per 2025 e per 2026.

E questo era l'allegato numero 9.

Allegato numero 9 serve il bilancio di previsione, trasferente corrente da istituzioni sociali e private.

Per l'anno 2024 si prevedono 14.630.

Per tipologia trasferente corrente all'Unione Europea per l'anno 2023 non previste 11.118.000 e per l'anno 2024 9.006.000.

Per l'anno 2025 80.000 euro e per l'anno 2026 pure 80.000 euro.

trasparente e corrente dall'Unione Europea e del resto del mondo.

Previsione di cassa 9.116.000 per quanto riguarda il 2023, 11.280.000 per quanto riguarda il 2024.

Il totale di questi due capitoli è montano per il 2023 a 50.416.000, per il 2024 invece previsione di cassa sono 59.909.000.

Per il 2025 33.583.000 e per il 2026 30.361.000.

Entrate e state a tributare.

Qua dobbiamo capire però cosa ascendente per trasferente corrente da istituzioni sociali e private.

Quindi segniamo questo punto e lo chiediamo al dottor Angiolera.

Dove è il segretario? Trasferimento corrente dall'istituzione sociale e privata.

Tributare vendita dei beni e servizi è provvelmente derivante dalla gestione dei beni.

Previsione di cassa 10.141.000 per il 2023, 8.530.000 per il 2024, 8.715.000 per il 2025 ed il 2026, provente derivante dall'attività di controllo e repressione delle irregolarità degli
eleceti.

Previsione di cassa 5.833.000 per il 2024, invece 9.929.000.
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interessi attivi, per il 2023 300 euro, per il 2024 83 mila.

Tipologia al media alternativa del reddito della capitale, il previsto zero e le rimborse e altre entrate correnti, 2023 4.377.000, 2024 5.058.000, totale 21.586.000 per il 2023 e
51.989.000 per il 2024.

Per il 2025 21.639.000, 21.639.000 per il 2026.

E' chiaro che effettivamente abbiamo bisogno della guida del dirigente.

Quindi totale generale delle entrate abbiamo per il 2023 una previsione di cassa di 366.409.000, per il 2024 331.329, per il 2025‐2026 abbiamo invece le previsioni di competenza di
155.702.000, e questo sono i totali alleggiati.

E poi ci sono un bilancio di spesa che diamo al totale.

Buongiorno, buongiorno, buongiorno.

Allora diamo comunicazione che ci raggiunge il dottore Ripagliare, dirigente del settore ragioneria,"

Alle ore 12:36, lascia la seduta Consigliere Antonio VINCI.

Alle ore 12:36, si unisce alla seduta Consigliere Antonio VINCI.

Prende la parola Consigliere Pellegrino FERRANTELLI:

"scusate, Grazie per averci raggiunto, per aver accolto l'invito.

Chiaramente siamo alle prese con il bilancio per il 2024‐2026 e stavamo dando una prima lettura al bilancio prezioso per quanto riguarda le entrate e ci siamo soffermati sul totale
dopo aver visto capitolo per capitolo.

Ora, siccome andremo anche a vedere il bilancio previsione per le spese, per somme cape intanto una sua...

la sua prima illustrazione per capire questo bilancio 2023‐2024‐2026, come novità rispetto al 2023, cosa ci porta, cosa c'è di nuovo,"

Alle ore 12:37, si unisce alla seduta Consigliere Vito MILAZZO.

Prende la parola Consigliere Vito MILAZZO:

"a parte gli investimenti? Do la parola a consigliere Milazzo che l'ha chiesta.

Grazie Presidente, solo per raggiungere rispetto a quanto detto da lei proprio nell'opportunità, nella necessità di capire anche le differenze rispetto ai precedenti bilanci considerato
che per la prima volta quest'anno si parla di bilancio tecnico quindi sostanzialmente cosa cambia rispetto ai bilanci di previsione negli anni precedenti, su quali sono le parti che
rimangono fuori immagino gli investimenti ma se ci sono ecco delle particolarità"

Sul punto, prende la parola Consigliere Pellegrino FERRANTELLI che dichiara:

"che vanno attenzionate rispetto al passato."

A questo punto, interviene dottor Filippo Angileri:

"Prego dottor Angeleri, grazie.

Buongiorno a tutti.

Il bilancio, cioè tecnico, perché manca degli atti propri dei odici.

Non è un bilancio che se diverrà esecutivo potrà essere e sarà operativo solo per le parti dell'ordinaria amministrazione della spesa consolidata.

Perché per tutto il resto, senza piano triennale, senza programma triennale degli acquisti di beni e delle forniture, senza programmazione del fabbisogno al personale, neanche il
fabbisogno del personale.

C'è tutto ciò che è la spesa consolidata per mantenere il livello dei servizi e offerti alla cittadinanza secondo il bilancio preannale 2023‐2025 per l'annualità 24‐25 e il 25 è stato
riportato nel 2026.

non essendoci piano triennale, quello che vedete nel piano degli investimenti non è altro che ciò che era stato previsto nel 2023‐2025 con l'annualità 24‐25 derivante dal programma
annuale 2023, perché il programma annuale 20‐23 degli investimenti viene spalmato nei tre anni.

e con la previsione degli interventi PNR che devono comunque concludersi entro il 2026 e come sapete tutto è fatto col criterio di competenza economica potenziata.

Quello vecchio per la parte di annualità 20‐23 che aveva ripercussione nel 2024, nel 2025 e nel 2026.

2023‐2025 con la programmazione annuale 2023.

Io inserisco, così come dice il principio contabile, il programma annuale dell'anno che viene spalmato nei tre anni, perché quello che è operativo è il programma annuale.

I due anni vengono inseriti ai fini delle previsioni anche della progettazione."

A questo punto, interviene Consigliere Pellegrino FERRANTELLI:

"Io leggo qua per esempio nelle provisioni di entrate, andiamo nel totale direttamente, che c'è una provisione di cassa per il 2023, l'abbiamo visto, 52 milioni e 0,32, per quanto
riguarda alcune tipologie comunque, il fondo plurennale, le imposte, le tasse, i fondi pereguative.

Siamo a 52 milioni e 0,32 per quanto riguarda il 2023.

Per quanto riguarda il 2024, a 41 milioni e 956.

Per il 2025 e il 2026 le previsioni di cassa non sono riportate.
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Le previsioni di cassa per legge sono riportate nel primo anno di bilancio perché le previsioni di cassa non vanno sul plurennale, vanno sul primo anno.

Abbiamo però rispetto al 2023 una differenza di quasi 12 milioni.

Di previsioni di cassa? Perché lì influiscono pure i residui e quindi ciò che stiamo ingassando.

Perché non ci sono le somme reimbutate, quindi ancora il consuntivo non è chiuso 20‐23, quindi poi le reimbutazioni faranno pure caso.

Però andiamo a vedere, per esempio, imposte tasse prevente assimilate.

Nel 2023 la previsione era 41.408, nel 2024 era 41.616.

Fondi per equative d'amministrazione centrale 8.048.000, 8.048.000, 8.048.000 e fondi per equative 2.540.000, 2.540.000.

Cosa? Sì, i suoi residui.

I suoi residui presumibili.

Però andando ai trasferimenti correnti qui si vede la differenza.

La differenza è che le previsioni dell'anno 2023 per esempio erano 39 milioni.

Le previsioni del 2024 sono 33 milioni.

Perché qua mancano, diciamo, le reimbutazioni."

Prende la parola Consigliere Pellegrino FERRANTELLI:

"Infatti nel totale generale delle entrate il 2023 chiude con 360 milioni 409 contro le previsioni di cassa del 2024 di 331 milioni.

Ma la competenza è di più? La competenza per il 2023 era 354.767 milioni di euro.

e nel 2024 255 milioni, quindi c'è un milione in più.

Perché oltre al fatto che non c'è il piano gennale, il piano annuale presente, mancano pure tutte le reimbutazioni di entrate e uscite che saranno oggetto di emendamento appena
andremo ad approvare il ricertamento ordinario del residuo che va fatto, cioè il consuntivo entro gennaio e aprile.

Sulla base degli impegni, dell'entrata delle spese consolidate.

Chiamato bilancio tecnico perché in assenza di DUP, di piano generale, il programma del fabbisogno personale e tutti gli altri proprietari.

In dodicesimi, perché lavoriamo sul 2024, poi si spenderà su quello che è lo stanziamento dell'anno.

Il bilancio è libero però la spesa deve essere fatta coerente con i programmi.

Diamo atto che alle 12.45 lascia lavorare la Commissione e il Consigliere vince.

Sono adeguati a quella che è la spesa che dovrà essere affrontata.

Un locale senza paghe e no gig? Invece per quanto riguarda le previsioni di spesa? Intorno a 400 tra giunta e presenza del Consiglio e Consigliere.

I 65 mila euro sono stati inseriti come destinazione nel bilancio, nella parte dei trasferimenti a Marsala Scola, perché c'è un impegno quasi effettivo ma c'è un impegno più che
politico preso, delle riunioni a cui ho partecipato e quindi l'ho dovuto inserire.

la scuola ha bisogno di cinquecentomila euro per sopravvivere per sopravvivere perché c'è una nota che ha bisogno di cinquecentomila euro.

Dottor Angelini allora per quando riguarda delle gare duemilaventiquattro duemilaventicinque sì è uscito fuori che c'era una necessità di circa centomila euro ma considerate le prime
due settimane di gennaio c'è stato che anche la il boicottaggio della mensa e quindi se si fanno delle azioni quali possono essere quelle di sensibilizzare pure il personale docente a
non usufruire in maniera spropositata della mensa i 35 mila euro può essere che li recuperano pure.

Comunque questi siamo riusciti a reperire dal bilancio pronto per l'approvazione.

Bisogna fare delle manovre di bilancio.

riduzione di altra spesa o incremento di ingianti.

Come spesa abbiamo visto il totale delle entrate sia per quanto riguarda la previsione di competenza che di previsione di cassa.

Come previsione di spesa invece il totale generale è di 365.739.000 per quanto riguarda il 2023 contro 366.409 di entrate.

un milione in meno, quasi a pareggio.

Per quanto riguarda invece il 2024, mentre le competenze sono sempre uguali, 255.702 milioni, Le previsioni di cassa sono di 313,558 contro 313,329.

Perché ci sono i residui che influiscono.

Perché ci sono i residui che devono essere pagati.

La cassa funziona.

Competenza più residui.

Competenze sono apparecci.

Più i residui del riportare degli anni precedenti.

Dico, già questo è un primo chiarimento utile.

No, questo è fondamentale per capire, diciamo.
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È giusto.

Prego, prego Melazzo."

A questo punto, interviene Consigliere Vito MILAZZO:

"Considerato, lo chiedo sia al Presidente come riflessione, mal dirigente, considerato l'imbalcatura di questo bilancio molto tecnico e che tiene conto solo della spesa corrente, i
margini di manovra per il Consiglio dove sono? Su che cosa possiamo incidere noi con emendamenti in questo? Infatti, se si volesse intervenire in qualche modo già in questo bilancio
tecnico che margini di manovra ci sono su variazioni di capitoli quindi togliere da una parte e mettere da qualche altra parte.

Non è qui che dobbiamo andare a prevedere eventualmente investimenti con mutui, con altre cose, non sono mancano.

Però per esempio sulla questione Marsala Scola e si potrebbero reperire queste risorse quelle che sono adesso già in questo bilancio tecnico perché comunque sarebbe un trasferimento
non spostare e si è immaginato qualcosa su questo"

Interviene quindi Consigliere Pellegrino FERRANTELLI:

"dove poter spostare Mamba.

Avevo chiesto al dottor Angelese se le spese del personale del 2023 fossero inveriore a quelle previste per il 2024."

A questo punto, interviene Consigliere Pellegrino FERRANTELLI:

"Ci sta dando la risposta."

Prende la parola dottor Filippo Angileri:

"787, dovremmo andare a vedere e raffrontarla con quella del 2023.

Tutto compreso qua, tutta la spesa del personale."

A questo punto, interviene Consigliere Pellegrino FERRANTELLI:

"Grazie mille.

Intanto ringraziamo il dottor Angelere e chiaramente i lavori del bilancio continueranno perché dobbiamo affrontare tanti altri argomenti, fra l'altro è prevista anche l'audizione
dell'assessore per giovedì, mi pare che è stato convocato per giovedì l'assessore Agate, vicepresidente è stato convocato per giovedì, l'assessore a casa per quanto riguarda la parte
politica.

Perfetto.

Direttore, noi abbiamo motivo di ringraziarla, chiaramente ci riserveremo ancora di avere il piacere di averla tra di noi.

Se non ci sono interventi, chiudo la seduta.

La seduta è chiusa."

Alle ore 12:57, lascia la seduta Consigliere Elia Francesca MARTINICO.

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"Grazie, buona giornata.

aggiungo che sono le"

La seduta termina alle 12:58.
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